



Madrid, a 21 de julio de 2025

SOBRE EL JUBILEO DE LOS MIGRANTES

Estimados hermanos de las parroquias de Madrid y miembros de los diferentes colectivos que trabajáis en la acogida, protección, promoción e integración de las personas migrantes:

Paz y Bien. Esta carta es un anticipo de la que os enviaremos en septiembre con detalles más concretos sobre la celebración del Jubileo de los Migrantes, que será **el domingo, día 5 de octubre, a las 12:00h.**, en la Catedral de Santa María la Real de la Almudena. Dicha celebración coincide con la 111ª Jornada Mundial del Migrante y del Refugiado cuyo lema es **“Migrantes, misioneros de la esperanza”**. Este mensaje toma en cuenta el valor y la tenacidad de los migrantes y refugiados a la luz del actual Año Jubilar. Los migrantes **dan testimonio de la esperanza** en el futuro a pesar de las dificultades; se trata de la esperanza por alcanzar la felicidad más allá de las fronteras lo que les lleva a confiar totalmente en Dios.

Será una celebración jubilosa en la que, partiendo de la dura realidad que las personas migrantes tienen que afrontar en sus países de origen, en los países y rutas en tránsito y en los países de llegada, rompamos las vallas y los muros que separan y construyamos los puentes y los caminos que nos unen. **Celebraremos que el encuentro nos enriquece como sociedad y como Iglesia y que la acogida hospitalaria es una señal de identidad irrenunciable del Evangelio.** Id transmitiendo este mensaje a vuestras comunidades y colectivos para que la Catedral de Madrid sea ese día una expresión potente de esperanza y de colorido.

Habrà algunas actividades más en esos días que ya os iremos diciendo. De momento, anotad esta fecha del día 5 y la de la víspera, día 4 de octubre, con la **Vigilia de Oración por los internos en el CIE de Aluche, que será a las 12:00h. en el intercambiador de Aluche.**

En nombre del Equipo de la Delegación, os deseo un feliz y merecido descanso. Un abrazo grande.

Rufino García Antón, Delegado Episcopal de Pastoral de la Movilidad Humana (Migraciones) de la diócesis de Madrid.